



Le secteur touristique demande une résolution urgente du conflit de travail avec les agents de bord d'Air Canada

Ottawa, ON – 11 août 2025 – Le secteur touristique canadien, par l'intermédiaire de l'Association de l'industrie touristique du Canada (AITC), associations touristiques provinciales et territoriales et d'entreprises de tout le pays, exprime sa profonde inquiétude face à la menace de débrayage des agents de bord d'Air Canada, représentés par le Syndicat canadien de la fonction publique (SCFP), dont un avis potentiellement donné aussitôt que le 13 août 2025. La vitalité du transport aérien est essentielle à la prospérité économique et à la cohésion sociale du Canada, car elle relie les communautés et favorise les visites internationales. Comme le mois d'août est une période de pointe pour le transport aérien et que la fête du Travail arrive à grands pas, une perturbation importante du trafic aérien entraînerait un chaos sans précédent pour les voyageurs canadiens, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur du pays. Cela risquerait de nuire gravement à la reprise actuelle de la demande dans l'ensemble du secteur et de compromettre les liens économiques et culturels essentiels du Canada avec le reste du monde.

Nous exhortons toutes les parties concernées à donner la priorité à un règlement immédiat et équitable. Nous saluons les efforts déployés par Air Canada et le SCFP dans le cadre du processus de négociation et sommes convaincus que les deux parties continueront de travailler avec diligence pour parvenir à un accord équitable. Les perturbations généralisées qui pourraient affecter le transport aérien, exacerbées par la pénurie de main-d'œuvre et la hausse des coûts de déplacement, auraient des répercussions dévastatrices sur les entreprises touristiques du Canada et sur toutes les personnes dont elles assurent la subsistance.

Le maintien des opérations aériennes est une priorité absolue pour l'économie canadienne et nous implorons tous les intervenants de parvenir à une entente qui permettra de préserver l'élan de notre industrie et la réputation du Canada en tant que destination touristique de calibre mondial. Cependant, si les parties ne sont pas en mesure de parvenir à un résultat négocié, nous demandons au gouvernement fédéral d'intervenir pour éviter des perturbations massives et protéger le public voyageur et notre industrie en général.

Contact Médias:

Sarah El-Tohamy
Communications@tiac-aitc.ca